

Wave To Earth Segera Gelar Konser di Tanah Air, Yuk Catat Jadwalnya!

Category: Seleb
9 Januari 2024



Prolite – Berita baik bagi para pecinta musik indie! Wave to Earth, band rock indie yang berasal dari Korea Selatan, akan segera mendaratkan energi musik mereka di Indonesia.

Konser yang dinanti-nanti akan diselenggarakan pada tanggal 29 Februari 2024, menjanjikan pengalaman musik yang mengguncang di awal tahun ini.

Pengumuman gembira ini tiba melalui akun resmi Wave to Earth @wave_to_earth di platform Twitter, serta Ravel Entertainment pada Senin (8/1/2024).

“Halo Indonesia! Kami akan datang menemui kalian pada tanggal 29 Feb, Wave To Earth Live In Jakarta :)” tulis akun Twitter tersebut.



@wave_to_earth

Trio yang beranggotakan vokalis dan gitaris Daniel Kim, bassist John Cha, dan drummer Shin Dongkyu ini siap menghibur para penggemar di Indonesia dengan penampilan spesial.

"Kali ini kita akan disuguhi penampilan debut solo Wave To Earth di Indonesia, berbeda dengan konser solo sebelumnya yang pernah kami selenggarakan," ujar Talenta Regina Kaban, Creative Director Ravel Entertainment, Senin (8/1).

Konser bertajuk 'The First Era Concert' akan menggema di Uptown Park, pusat perbelanjaan yang berlokasi di Summarecon Mall Serpong, Kabupaten Tangerang, Banten.

Dalam rangka menyambut gelaran spektakuler ini, tiga kategori tiket tersedia untuk dipilih oleh para penggemar setia.



@wave_to_earth

Mulai dari VIP PACKAGE dengan harga Rp 2,388 juta, tiket kategori CAT 1 dibanderol seharga Rp 858 ribu hingga tiket kategori CAT 2 yang dibanderol seharga Rp 658 ribu.

Tiket VIP PACKAGE bukan hanya sekadar akses menonton konser, namun juga membawa sejumlah keuntungan eksklusif, seperti jalur khusus saat memasuki venue dan kesempatan untuk bertemu langsung dengan personel Wave to Earth melalui sesi 'fan meet and greet'.

Pengumuman konser Wave to Earth di Indonesia rupanya mengejutkan netizen dan para penggemar. Jadwal yang mendadak ini membuat banyak fans merasa tidak sempat menyiapkan dana untuk tiket konser ini.

Tapi jangan khawatir, kesempatan untuk mendapatkan tiket sudah datang! Tiket konser Wave to Earth sudah bisa dibeli mulai hari ini, tanggal 9 Januari 2024, pukul WIB, melalui laman .

Reaksi para netizen terhadap pengumuman konser Wave to Earth sungguh beragam! Hanya satu hari setelah diumumkan, banyak yang mengungkapkan kekagetan dan keresahan.



wave to earth – Halsug

Beberapa di antaranya menyampaikan bahwa jadwal yang mendadak membuat persiapan finansial mereka terganggu.

“Apakah maksudnya ini? Tapi uangku bukan seperti ombak, lebih mirip turun ke bumi,” komentar @aisyakir***a.

“Waduh, ini uangku belum cukup, tuh!” ungkap @azza***l.

“Minimal, sih, tiga bulan sebelum acara gitu. Ini seperti ujian dadakan yang tanpa persiapan,” tulis @andy_***c.

Bagaimana menurutmu? Semoga konsernya tetap seru dan semua fans bisa menikmati momen yang tak terlupakan!□